

El cañonero Giancarlo Stanton jugará por Estados Unidos en el Clásico



El cañonero de los Marlins, [Giancarlo Stanton](#), anunció en redes sociales el martes por la noche que jugará por la selección estadounidense en el Clásico Mundial de Béisbol en marzo.

Stanton representará a los Estados Unidos en el certamen por segunda vez. El jardinero de 27 años de edad participó en la tercera edición del Clásico en el 2013.

Uno de los bateadores más temidos de Grandes Ligas, Stanton es el líder de todos los tiempos de los Marlins con 208 jonrones desde que debutó con el club en el 2010 a los 20 años de edad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/119432-el-canonero-giancarlo-stanton-jugara-por-estados-unidos-en-el-clasico>



Radio Habana Cuba